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商业银行开展投资业务有何意义(商业银行的投资业务存在哪些风险)

有一个谚语叫做人怕出名，猪怕壮。现在这种情况之下，你就会看到农业银行已经
涨出名之后，那么各种牛鬼蛇神就会出现了，有一种说法非常的搞怪，他说农业银
行现在已经是价值投资了，你应该冲上6元，不然都不配这个价值的投资，他列举
出一些数据，一堆财务报表，反正咱们也看不懂，反正最后他们支撑的观点就是必
须上6元。

首先我要说的事情是，如果技术分析有用的话，那么这个世界已经没有穷人了，因
为我们看到有专业的人士，比如说基金经理，比如说很多私募基金的大佬，又比如
说很多专业的财务人员，他们看数据比所有人都看得透的多，但是这些人能不能发
到财，这些人还不是最后的结果是靠运气来赚到的钱？大家也炒过基金吧，你看那
些基金的经理，他们哪一个不是学习成绩牛牛的，在什么海归也好，什么名牌大学
也好，这些人看技术分析会很差吗？那既然技术分析都懂，为什么最后都炒亏了呢
？

其实这个东西本来就很复杂，并不是说简单的靠客观的东西来主导，大家应该知道
一个问题，就是一旦有人参与进来之后，这个事情就变成复杂了。你现在跟一个人
约好下午3:00在哪里见面，都有可能变卦，你现在约两个人说我下午3:00在某个地
方见面，那么变卦的概率增加一倍，如果你现在约1万个人在3:00见面，我可以保
证的是100%变卦。而这100%变卦，你说这个变到哪里去你知道吗？不知道吧，因
为你这1万人在参与，你说能不乱吗？你说是靠个简单的喊个口令，大家都听的吗
？不可能，也不可能大家看到什么东西之后大家一哄而上都是不可能的，凡是有人
参与的东西都是复杂的，都是很难以用规律来解决问题的。所以大家千万不要信技
术分析那些，如果猜对的话，我觉得更多的是运气，就如上面我说的例子，那么多
人参与进来的事情，你怎么可能齐步走？

那现在我说一说我自己的想法，有人说什么6块钱不是梦，甚至有人参考中国移动
说10块钱也是正常的事情，这些都问题不大，但是你问一问你自己的内心，你现在
持有的农业银行，你能不能保持到6块钱，我看基本上很少人能坚持得住吧，3.6元
你都坚持不住，别说6块钱，别说你只能够坚持一半价格也不错了，很多人都2块7
买进来3.1就得跑了，怎么可能让他坚持到6块钱？
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就我个人而言能够坚持到4块钱，我已经非常的开心。更有甚者我坚持不到4块钱
，股价已经跌回去了，这才是问题所在。所以对于大多数人来讲，上不上6块钱其
实意义已经不大，因为你根本就不可能参与进来，当然股价到10块钱之后你还说疯
狂地买入，那你就是神仙了，那你是短线好手了，你这种情况之下你能不能够把握
，把持得住，我就不好说了。正常情况下，股息率那么低了，基本上想成热门也就
难了吧。
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